

## Reportage: Klauskegeln vom 03.12.2018 und Jahresbericht



Die **Kegelfreunde** trafen sich an 10 Spielnachmittagen. **Die durchschnittliche Besucherzahl betrug 14 Teilnehmer**. Die **höchste Beteiligung** lag bei 18 Mitwirkenden, organisatorisch ist damit die Schmerzgrenze erreicht.

Aktuell besteht unser Team aus sechs Frauen und fünfzehn Männern. Am 3. Dezember fand unser traditionelles „Klauskegeln“ statt. **Zehn Kegler und leider nur zwei Keglerinnen** kämpften auf zwei Bahnen um die gespendeten Preise. Zwei Stunden

später war alles um die Ehrenplätze geklärt.

### **Bahn 1:**

Hartmann Peter (280 Holz), Frei Isidor (260), Liechti Ruth (258) und weiter ohne Preise: Oeschger Helena (238), Stalder Hansruedi (220) Heeb Giancarlo (204)

### **Bahn 2:**

Haller Peter (295 Holz), Stingelin Ruedi (275) Snozzi Antonio und Riniker Hanspeter (je 269 Holz). Leer aus gingen: Harnisch Hansruedi (264) und Oeschger Hans (247).

**Herzliche Gratulation und danke für das Mitmachen.** Unsere **zwei Schreiberinnen Stalder Marie-Christine und Streich Annerös** wurden mit kleinen Geschenken für ihre Unterstützung geehrt. **Ein weiterer Dank** geht an **Marie-Christine für die gebackenen Kuchen.**

Nennenwertes ist auch, dass im Januar unsere Gruppe vom forum 60 plus für ein durch **den Kanton Aargau geführtes Projekt „Lebensraum 60+“ ausgewählt wurde.** In diesem Zusammenhang wird unser Präsident Peter W. Frey an der nächsten Mitgliederversammlung berichten.

Nun ist unsere Spielsaison beendet und ich **wünsche** allen eine **besinnliche Adventszeit, ein frohes Weihnachtsfest und die besten Wünsche für das kommende Neujahr.**

Der Spielleiter: Jean-Louis Barthoulot